

# GO.WEB.ID

## Babinsa Komsos Dengan Anggota Satpol PP Wujudkan Sinergitas Dalam Pelaksanaan Tugas

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Dec 19, 2023 - 13:14



*Babinsa Desa Kembangarum Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Muhamad Istiyadi menjalin sinergitas melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan anggota Satpol PP Kecamatan Mranggen sudara Chandra Fais Aslam dan saudari Dilla Ayu Marosa di Dukuh Kembangan Desa Kembangarum Kecamatan Mrranggen Kabupaten Demak,*

DEMAK - Babinsa Desa Kembangarum Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Muhamad Istiyadi menjalin sinergitas melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan anggota Satpol PP Kecamatan Mranggen sudara Chandra Fais Aslam dan saudari Dilla Ayu Marosa di Dukuh Kembangan Desa Kembangarum Kecamatan Mrranggen Kabupaten Demak, Selasa (19/12/23).

Komunikasi Sosial (Komsos) bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, mendekatkan seorang Babinsa dengan warga masyarakat dan komponen masyarakat lainnya, juga sebagai sarana untuk melakukan kegiatan monitoring situasi kondisi di wilayah, serta menjalin kerjasama yang erat dalam rangka mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat.

Disaat melaksanakan kegiatan Komsosnya Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi mengajak untuk bersama-sama mempererat hubungan tali silaturahmi dengan warga masyarakat dengan baik agar tercipta hubungan yang harmonis di tengah masyarakat, untuk mempermudah dan memperlancar saat melaksanakan tugas Kamtibmas.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo mengatakan dalam komsosnya babinsa diharapkan anggota Satpol PP untuk selalu menjalin hubungan tali silaturrahi dengan warga agar terciptanya hubungan yang harmonis dan bersinergi di tengah-tengah masyarakat warga binaannya.

Sebagaimana diketahui Komsos bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, menyamakan persepsi serta kerjasama yang erat dalam rangka mewujudkan kemanunggalan TNI Rakyat.

“Selain itu tujuan Komsos untuk mendekatkan Babinsa dengan warga masyarakat guna menumbuhkan hubungan pribadi dan emosional antara Babinsa dan masyarakat serta sebagai wahana untuk melakukan kegiatan monitoring wilayah, disamping itu Komsos sebagai sarana untuk memantau situasi di wilayah binaan,” kata Danramil. (Pendim0716).